

atletismo

El Coruña, de nuevo en la División de Honor

■ *Ría de Ferrol y Celta de Vigo, que compitieron en Segovia y Valladolid, siguen en Primera División*

El Ideal Gallego

LA CORUÑA:— El Atletismo Coruña logró el ascenso a la División de Honor de clubes, al proclamarse ayer, domingo, campeón del hexagonal de Primera, disputado en el polideportivo Larrabide de Pamplona.

El conjunto coruñés sumó 286 puntos, nueve y medio más que el Universidad de Oviedo, segundo clasificado, que acompaña a los gallegos en el ascenso.

La actuación de Andrés Díaz (1.50.57) y Ramón Serante (1.51.62) en 800 metros, prueba en la que hicieron doblete, fue lo mejor del Atletismo Coruña, junto con el primer puesto de José Manuel Lombao en jabalina con 60,96 metros; el de Francisco López Costoya en 1.500, donde acreditó una marca de 4.06.68, y el del equipo de 4x400.

La clasificación de la reunión quedó encabezada por los coruñeses con 286 puntos, seguidos de Universidad de Oviedo, 277,5; Tajamar, 271; Pamplona At., 270; Caixaontinent, 231,5 y Helios, 223.

Celta y Ría Ferrol

Por su parte, el conjunto femenino del Celta consiguió mantenerse en Primera División, pese a los problemas con que se encontró debido a las lesiones de varias de sus atletas.

La baja de Eva Ruiz fue el principal inconveniente para las aspiraciones de las viguesas, ya que su presencia hubiese garantizado el triunfo en la prueba de triple salto, lo que hubiera permitido alcanzar el tercer puesto final.



Andrés Díaz ganó la prueba de 800 metros

IG

El hexagonal disputado en Valladolid concluyó con el triunfo del Maybe Gijón, que sumó 251,5 puntos, clasificándose a continuación Valladolid, 242,5; Castellón, 211,5; Vic, 201; Celta, 199,5 y Barcelonés, 142.

El tercer equipo gallego que competía ayer en el Campeonato de España de clubes fue el Ría de Ferrol, quinto en el hexagonal de promoción a Primera División, que se celebró en Albuera (Segovia).

Las ferrolanas consiguieron un único triunfo gracias a Laura Ferreiro, quien se impuso en la prueba de cinco kilómetros marcha con un tiempo de 25.49.

Rocío Rodríguez, por su parte, y Zaida Saavedra, pese a no lograr la victoria, tuvieron una brillante actuación, al acreditar unas marcas de 59.36 y 17.44 en 400 y 100 metros vallas, respectivamente.

La primera posición fue para el Covadonga de Gijón.